

Ergebnis präsentiert

Lehrstellenbörse: Die Kraichgau-Realschule präsentierte das Umfrage-Ergebnis. ► SEITE 3



BAZ

Badische Anzeigen-Zeitung
Ihre Wochenzeitung

www.baz-medien.de

Ausgabe 7 / KW 17

SINSHEIM, WAIBSTADT, KIRCHARDT UND REGION

Hoffnungen dahin?

1899 kann kaum noch auf die Teilnahme an der Europa-Liga hoffen. ► SEITE 7



www.baz-medien.de

Mittwoch, 25. April 2012

IN KÜRZE

Bürgergespräch mit Harry Hack

Neckarbischofsheim. Harry Hack, langjähriger Lokalreporter für die BAZ, hat sich für das Amt des Bürgermeisters in Neckarbischofsheim beworben. Um den Bürgerinnen und Bürgern aus Neckarbischofsheim, Helmhof und Untergimpfern die Möglichkeit zu geben, weitere Informationen über den Bewerber zu erhalten, bietet er drei zusätzliche Termine an, um sich im Bürgergespräch mit den Wählerinnen und Wählern auszutauschen. Die Veranstaltungen finden am Freitag, 27. April, 19 Uhr, im Wirtshaus im Rathaus „Der Keller“ und am Freitag, 4. Mai, 19 Uhr, im „Ratskeller“ in Untergimpfern statt. Außerdem wird Harry Hack am 1. Mai ab 12 Uhr beim Maifest des Männergesangvereins Helmhof unterwegs sein, wo man mit ihm in entspannter Atmosphäre über seine Ziele und Visionen sprechen aber auch Wünsche und Anregungen für die kleine Kraichgaustadt geben kann. red



Auf unserem Bild von links: Hoffenheims Sportchef Markus Babbel, TSG-Präsident Peter Hofmann, Luan Hysaj mit Vater Mino.

Signiertes Trikot für Luan

1899-Mannschaft hat komplett für ihren Fan unterschrieben

Sinsheim. Für den achtjährigen Luan Hysaj ist ein Herzenswunsch in Erfüllung gegangen. Der BAZ-Bericht in der Osterausgabe über den an den Rollstuhl angewiesenen Jungen aus Sinsheim-Rohrbach hat für große Aufmerksamkeit bei den Lesern gesorgt.

Seit seinem zweiten Lebensjahr leidet Luan an einer Entwicklungsverzögerung. Die Ärzte diagnostizierten eine Muskeldystrophie, eine Art Muskelschwäche und Muskelschwund. Diese unheilbare Erkrankung hat zur Folge, dass die jeweiligen Betroffenen eine Lebenserwartung von 18 bis 26 Jahren haben. Bei Bewegungen von Armen und Beinen ist bei Luan die kontinuierliche Verschlechterung seines Gesundheitszustandes festzustellen.

Sein großer Rückhalt ist der alleinerziehende 42-jährige Vater Mino. Der gebürtige Albaner kümmert sich fühsorglich und aufopferungsvoll um seinen kranken Sohn. Der Verein „Aktion Kinderträume eV“ unter der Schirmherrschaft von Margit

Tönnies, der Ehefrau des Schalke-Präsidenten Clemens Tönnies, hat im vergangenen Dezember der Familie Hysaj einen neuen VW-Caddy mit Spezialausstattung für Rolli-Fahrer zur Verfügung gestellt. Damit können die Probleme des Transports im Alltag besser gemeistert werden. Luan war es somit auch möglich, erstmals Bundesliga-Spiele seines Lieblingsvereins 1899 Hoffenheim in der benachbarten Rhein-Neckar-Arena zu besuchen.

1899 Hoffenheim hat auf den BAZ-Bericht reagiert und sich spontan dazu bereiterklärt Luan's großen Wunsch nach einem 1899-Trikot zu erfüllen. Beim zweiten Stadionbesuch am vergangenen Samstag bei der Partie 1899 Hoffenheim gegen Bayer 04 Leverkusen erhielt er von TSG-Präsident Peter Hofmann und Sportchef Markus Babbel eine Stunde vor Anpfiff auf dem Rasen der Rhein-Neckar-Arena ein original handsigniertes Trikot überreicht. Die Rückseite zierte Luans Namenszug und die Rückennummer 1899. Der überglückliche Hoffe-Fan: „Es ist ganz toll, dass ich jetzt mit dem Hoffenheim-Trikot die Spiel anschauen kann. Hier im Stadion ist es viel besser als Zuhause vor dem Fernseher.“ Gefreut haben sich Luan und sein Vater über die aufmunternden Worte von Babbel: „Die Mannschaft hat komplett für dich unterschrieben und wünscht dir alles Gute. Wir hoffen du besuchst weiterhin unsere Spiele und drückst dem Team die Daumen.“ Präsident Hofmann war sehr betroffen von der schweren Krankheit des Achtjährigen: „Als wir den Bericht in der BAZ lasen war uns sofort klar, dass wir auch hier helfen würden und dem Wunsch nach einem Trikot nachkommen.“ Vater Mino: „Für meinen Sohn war es heute nach dem ersten Stadionbesuch gegen Schalke ein weiteres unvergessliches Erlebnis. Er wollte noch am Abend nach dem Leverkusen-Spiel das Trikot nicht aus den Händen geben. Luan war sehr stolz und glücklich.“ Das Daumendrücken half letztendlich nicht bei Hoffenheims unglücklicher 0:1-Niederlage. Dennoch durfte Luan zu den wenigen Gewinnern unter den Kraichgauer an diesem Samstag gezählt haben. Jürgen Bauer

Tanzkreis am Sonntag-Vormittag

Sinsheim. Am Sonntag, 6. Mai, von 11 bis 12 Uhr, beginnt für Anfänger und Wiedereinsteiger ein Tanzkreis für Erwachsene. Es werden alle Gesellschaftstänze von Cha-Cha über Diskofox bis Wiener Walzer unterrichtet. Die Halle des Tanzzen-

Neue Horizonte erschließen beim großen Schnupperflugtag

Am 1. Mai erwartet die Flieger vom Fliegerclub Kraichgau für neuen Einsteigerkurs